
 

                                      

 

  

 

 

 

 

 

神石小教育研究会たくさんの参加ありがとうございました。                 
１０月１日に神石小学校教育研究会を

行いました。今年度で研究会は２７回目

を迎えました。今回は，「主体的に読む力

を高める国語科学習～ねらいにせまる

『書く』活動の仕組み方の工夫を通して

～３年次」を研究主題として取り組んで

きました。 

 各学年の国語科の公開授業・研究主任

による本校の取組みの発表でこの研究の 

一端をみていただきました。 

 記念講演として，山陽学園短期大学教授 村中由紀子先生から「子どもの心と母性の発達を支える『父性』

について考える」と題してお話をいただきました。母性と父性の役割やバランスの大切さを具体的に話されま

した。子どもは，家族を含め多くの人の中で関わりを持つことで，いろいろな見方や考え方が育ってくるとの

お話であったと思います。先生の絶妙なお話に時の経つのも忘れ，参加者は皆引き込まれました。たくさんの

方に参加いただき，誠にありがとうございました。 

〈１０・１１月の予定です。〉 

１０月 

○１９日（水）読書集会 

  ○２７日（水）代表者会 

○２９日（金）１・２年校外学習（池田牧場） 

○３１日（日）ふれあい神石祭り（スコラ高原） 

トランペット鼓隊参加 

  １１月 “学校へ行こう”週間（１日～７日まで） 

○ ２日（火）豊松・油木・神石合同陸上記録会（豊松小） 

５・６年参加 

  ○１０日（水）学習発表会総練習 

  ○１４日（日）学習発表会１２時３０分～ １５日（月）代休 

 

  

 

 

平成２２年度 神石小学校だより     

１０ 月 号      発行 平成２２年 １０月 １５日 

神石高原町立神石小学校 

不審電話対応訓練 
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      体罰，セクシュアル・ハラスメント相談窓口について 
神石小学校に相談窓口を設置しております。児童や教職員に関して相談の窓口を設けています。    
小さな事でもご相談ください。担当は，本田養護教諭・大﨑生徒指導主事です。            

 

 

   

９月１６日（木）の午後，神石中学校で，島袋勉さんの講演会があり，神石 

小学校全校児童も中学生と一緒に講演を聞きました。島袋さんは，事故に遭い 

 両足を切断しました。リハビリを重ね，現在，義足のランナーとして，マラソ 

ンに挑戦されています。事前に小学校の方で島袋さんについての話やビデオを 

使って学習しました。小学１年生から中学３年生までの児童・生徒がお話を聞 

くので，児童一人一人の理解や受け取り方は違うと思いますが，いろいろなこ 

とを島袋さんから受け取ってくれたのではないかと思います。運動場で一緒に 

走った思い出もすばらしい体験になったようです。 

【人権の花の贈呈式】１０月６日（水）朝会にて 

朝会で「人権の花」の球根贈呈式が行わ

れました。この贈呈式は，福山市人権擁護

委員協議会が行っている「人権の花の運動」

の一環です。この運動は，毎年行っていて，

昨年に引き続き，地元の人権擁護委員の小

林伸平さんと佐々井圭子さんの２名の方が

来られ，１年生から３年生の児童が球根を

もらい，一人一つずつヒヤシンスを育てま

す。校長先生や人権擁護委員の方のお話や

紙芝居などありました。花を育てることを通して，いろいろなことを学んでくれたらと思います。  

【確かな学力・生活をめざして 改善の取り組み】 

５年生を対象に６月に行われた「基礎・基本」定着状況調査の結果から見られる子ども達の姿をお知らせ

します。課題の部分について全職員で研修（問題を解き，具体的な改善策を提案）して取り組みを進めてい

ます。 

 １ 教科「国語・算数」について 

  「基礎・基本」定着状況通過率は，国語科においては，本校平均９１．５％（県平均８２．３％），算数

科においては，本校平均８８．０％（県平均７９．０％）という結果でした。本校の５年生は，かなり基礎

的な学力は定着していますが，国語科では，「読むこと（読み取る力）」，算数科では，「図形」に課題がある

ことが明らかになりました。また，６年生対象の全国学力テストでは，応用や活用の問題に課題がありまし

た。現在，改善計画を立てながら取り組んでいるところです。 

 ２ 意識調査（生活・学習）について 

  意識調査では，５・６年とも「地域行事等に参加し，挨拶はできるが，新聞やニュース，社会の出来事や 

 事件に関心が薄い傾向があること分かりました。地域のことや社会のことにもっと関心を持てるようにして 

 いきたいと考えています。家族や地域の方の協力が不可欠です。テレビや新聞の情報と身の回りの生活との 

 関係を大人から話して頂くと，子ども達の関心が増します。 

【本校の学校へ行こう週間】１日～５日（３日除く）午前中参観日です。 

【ふれあい神石まつり】１０月３１日（日）出演 
  広島県教育委員会では，１１月１日をひろしま教育の日とし，その日から一週間を「学校へ行こう週間」

の取組みを行っています。本校では，１０月３１日（日）のふれあい神石まつりにトランペット鼓隊が出演

します。この機会にぜひおいでいただき，児童の様子等を見て下さい。  

【お知らせ 学習発表会】 

１１月１４日（日）午後１２：３０開演 
   11 月１４日（日）は，学習発表会です。子ども達の心は虹色に輝いて，   

劇・合唱・鼓隊などをします。発表内容を精選し，集中して練習をし，心を一つ 

にして発表する姿，みんなの前で堂々と表現する姿，子ども達一人一人の輝く姿 

をご覧ください。 

平素より子ども達が何かとお世話になっています地域の皆様にも，ぜひお越しいただきたく思います。

保護者・地域の方々の多数のご来校をお待ちしております。 

感動！！島袋 勉さんの講演会「夢をあきらめない」神石中にて 


